
陳 情 第 ４ ０ ６ ０ 号

令和７年５月７日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

私は、ドルフィンポート跡地の新体育館建設計画があることを知ってはいました

が、離島在住のため関心を持ってはいませんでした。

しかし物価高騰により今後の生活がどうなっていくのかという不安が強くなる

中，建設費用が当初より200億円近くも増額となっているうえに，建設後も赤字が見

込まれるとの情報があり，大変なショックを受けました。

周りの知人に聞いても状況を知らない人が多く，鹿児島県民に対しての税金の使

い道や説明不足なのではないかという気がしてなりません。

新体育館の建設を反対している訳ではありませんが，場所を変更するだけで費用

が削減されるのであればなぜそうしないのか？現在計画している設計内容でないと

ダメなのか？赤字になるとわかっている体育館をなぜ建設するのか・・・。

以上の疑問を解決していただきたく，また県民が安心して生活できるために下記

事項を陳情します。

⒈ 新体育館建設の抜本的な見直しを求めます

⒉ 新体育館建設の賛否を問う県民投票の実施を求めます

⒊ 県政と県民が意見交換をできる機会を求めます


